
    

 

２０２３年度第５回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２３年９月５日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送岡山本社 ３階会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ６名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

        森 下 聖 史 委 員 

古 市 聖一郎 委 員 

        多 田 和 仁 委 員 

  宮 崎 誠 司 委 員 

  上 條 智 子 委 員 

 

欠席委員の氏名 

  佃   昌 道 委 員 

        岡 田 佳 子 委 員 

        

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

竹 内 陽一郎 （取締役営業統括 業務推進局長） 

中 川 弘 之 （岡山本社中国総支社長） 

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

吉 田   剛 （香川報道制作部長） 

亀 谷 哲 也 （岡山報道制作部長） 

 

      事務局 

        田 中 克 士 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

 

２０２３年度第５回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２３年９月５日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

     社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

    

１．議  題 テレビ番組 

          開局７０周年企画 

『 たねをまこう 』 
   ２．質疑応答 

 

   

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２３年１０月１７日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

               TEL  ０８７－８２６－７２４１ 

 講 演  

     講 師 日本テレビ放送網株式会社 

         報道局総合ニュースセンター担当次長  

         調査報道ディビジョン長  

 

  小野 高弘氏 
     

     演 題 『 未定 』 

                            以上  



【2023 年度第 5 回議事概要】 
今回は、テレビ番組「開局 70 周年企画 『たねをまこう』」を視聴していただきました。 
 
委員からは、全体的な話ですが、普段は全く注目しないことばかりだったので、とても勉強
になった。ただ、逆に気になったのはなぜこれらにフォーカスされたのかなということ。 
全部、大事な問題ですし、全部うまくいってほしいと思う一方で、では自分に何が出来るか
なと思いながら見ていた。本当に考えさせられるトピックスばかりで面白かったといのが
全体の感想。 
 
６つそれぞれに人口減少や少子高齢化、後継者不足など、どの地域でも抱えている様々な問
題やトランスジェンダーなど世界的な趨勢に焦点を当て、地域の情報をキャッチして、 
地道に取材をされていることを感じた。 
 
分かりにくかったのは芸術士さんの話。芸術士と芸術家の違いがわからなかった。もう少し
説明があったほうがよかったように思う。「非認知能力」という言葉も同様に分かりにくい
印象があった。 
 
全体の印象として、制作者さんが頑張っておられることを強く感じた。ただし、これが視聴
者に繋がるかどうかというと、難しい気がした。原爆の話もそうだが、とてもいい番組にも
かかわらず、果たしてどれだけの人に届いているのかなと思う。 
 
それぞれに工夫されていて、非常に分かりやすいものになっているが、放送時間が短いため
にこんな切り口もあったのではと思うところがあるので、そのあたりをもう少し考え、時間
や切り口を決めて企画を練り、番組を作るという形にすればもっとよい番組ができるので
はないかと思う。との意見がありました。 
 
担当者からは、ストレートニュースの取材の中で、関心があってもなかなか描ききれないテ
ーマのものを、この企画に関しては比較的尺を割いてしっかりしたものを作り上げていく
ものなので、少し掘り下げることもできます。 
皆さんのご意見を伺いいろんなことを考えました。そして、こういったリポートがいかに多
くの人に届くかというところですが、弊社の方では YouTubeの形で見たいときにはいつで
も見られるような工夫はしていますが、ただそれだけでは不十分だと感じています。 
とくにニュースの中の 1 コーナーとなると、番組の宣伝が難しく、今後どうすればいいか
考えてみたいと思います。との回答がありました。 
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